

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Zustand des sogenannten Arisierung-Mahnmals

Wir fragen den Senat:

1. Wie weit ist die Beseitigung der Baumängel am „Arisierungs“-Mahnmal vorangeschritten und zu wann rechnet der Senat damit, dass wieder freie Sicht auf den Innenraum gewährleistet ist?
2. Wie stellt der Senat sicher, dass das Mahnmal regelmäßig auf Verunreinigung und störende Graffiti kontrolliert und deren Beseitigung garantiert wird?
3. Wie ist der aktuelle Stand zur Erstellung einer erklärenden Hinweistafel für das Mahnmal?

Miriam Strunge, Nelson Janßen, Sofia Leonidakis
und Fraktion DIE LINKE.